

## Le « Parcours du patrimoine » attend l'autorisation des Bâtiments de France

Publié le 02/11/2018



Une trentaine d'adhérents à l'assemblée générale. © Droits réservés

L'Association pour la conservation et la sauvegarde du patrimoine fertésien (ACSPF) a tenu son assemblée générale, la semaine dernière, sous la présidence de Michel Clergeau.

L'année a été marquée par le déménagement des collections du foyer Richet vers des locaux adaptés de la zone industrielle ; la parution des numéros 38 et 39 du bulletin De la Tour au Cosson, consacrés au Cosson, et une sortie en Sologne.

Nicole Boileau, adjointe à la culture, a exposé les vicissitudes du projet « Parcours du patrimoine ». Si le livret est bien édité et rencontre un joli succès, la pose des panneaux explicatifs sur les sites sélectionnés attend l'autorisation des Bâtiments de France.

La sortie de la gazette, prévue début 2019, portera sur les attelages de chiens à la Ferté, la numérisation des plaques photos de la collection Chambaux, ainsi que le classement des documents reçus en dépôt. L'association est toujours intéressée par les documents et témoignages des habitants.

LA FERTÉ-SAINT-AUBIN

## **Votre avis est précieux !**

Aidez-nous à améliorer notre site en répondant  
à notre questionnaire.

**Je donne mon avis**